

Berliner-Blatt

„Erster Bauernhofkindergarten in Berlin!“

Der "offizielle Startschuss" für den "VIERFELDERHOF Bauernhofkindergarten" kann fallen. Bereits am 02.04.2012 wurde der Kindergarten mit ca. 10 Kindern mit einer „Über-gangslösung“ eröffnet. In den vergangenen Wochen haben engagierte Eltern einiges auf die Beine gestellt, damit der erste Bauernhofkindergarten Berlins ans Netz gehen kann.



In den kommenden Monaten werden dann die Bauarbeiten für das Gesamtprojekt "Bauernhofkindergarten", dann mit 25 Kindern beginnen. Das Projekt und sein bisheriger Fortschritt werden im Beisein von Baustadtrat Carsten Röding, dessen Amt die Baugenehmigung erteilt hat, vorgestellt:

23. April 2012
10:30 Uhr
VIERFELDERHOF Bauernhofkindergarten gGmbH
Straße 264, Nr. 12
14089 Berlin/Gatow

Wir möchten aber unsere "Übergangslösung" zum Anlass nehmen, diese auch den Medien bei einem Pressetermin vorzustellen, denn wir sind der Meinung, dass es hier viele engagierte Mitstreiter bei Ämtern, Behörden und Elterninitiativen gegeben hat. Dieses positive Beispiel für ein unbürokratisches, an Bürgerinteressen orientiertes Handeln, sollte vorgestellt werden. Und. Es ist ein Novum: Ein Bauernhofkindergarten in Berlin!

Baustadtrat Carsten Röding führt aus:

„Es ist nicht alltäglich, dass mir eine solche Idee vorgestellt wird. Umso erfreulicher ist es, dass nun der erste Bauernhofkindergarten Berlins in Spandau eröffnet werden kann. Diese naturnahe Bildungseinrichtung für unsere Kleinsten in unmittelbarer Nachbarschaft zur Gatower Feldflur ist eine hervorragende Ergänzung zu den bereits bestehenden Kindergärten.“